

Tsang Blaise Aimé, encadreur et metteur en scène de la troupe de théâtre de l'Université de Douala en service à l'Ecole Supérieure des Sciences Economiques et Commerciales (E.S.S.E.C.) n'est plus.

Le technicien est mort à Douala le 10 Novembre. Tsang Blaise Aimé est mort alors qu'il était hospitalisé dans un établissement hospitalier de Douala.

L'homme y a été conduit après avoir fait plusieurs malaises. Il était en pleine répétitions avec les étudiants au gymnase du campus de l'ESSEC, préparatoires aux jeux de l'UNIFAC qui se tiennent la semaine prochaine à l'Université de Maroua, apprend-on de la journaliste Mimi Mefo.

Ce proche de la victime confie que pendant cette séance de répétition, M. Tsang a fait plusieurs malaises avant d'être transporté en urgence à l'hôpital. Son départ prématuré a laissé un vide immense dans la communauté universitaire, laissant derrière lui un héritage artistique et un souvenir impérissable.